

La nueva vida de los Maira-Serrano tras su salida de México

Con camas y petacas aterrizará en Santiago, el próximo sábado primero de marzo la escritora Marcela Serrano, después de vivir cinco años en México. El motivo de su retorno: su esposo, Luis Maira, desde 1997 embajador de Chile en ese país, cesará de sus funciones en abril.

La autora de "Nosotras que nos queremos tanto", se establecerá definitivamente en Chile, su país natal, junto a sus dos hijas -Elisa y Margarita-, además de un par de gatos que vivían con ella en las tierras aztecas.

En Santiago, la destacada defensora de las reivindicaciones feministas ocupará su tiempo en una nueva obra literaria.

Por su parte Maira, ex diputado entre 1965 y 1973 y ex ministro de Planificación y Cooperación durante la administración de Eduardo Frei, piensa dedicarse a la academia, ya que, según ha manifestado a sus cercanos, no está interesado en entrar nuevamente al campo de la política.

Durante su permanencia en México, este especialista en relaciones internacionales fundó el Instituto de Estudios de Estados Unidos, del Centro de Investigaciones y Docencia Económicas (Cide), del cual fue su primer director.

REPORTAJES

3

lo Tenere 23-11-2003

668702

La nueva vida de los Maira-Serrano tras su salida de México. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La nueva vida de los Maira-Serrano tras su salida de México. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile